
EL SENADOR ENRICO Y EL INTENDENTE CHIARELLA ACOMPAÑAN EL
PROYECTO CONJUNTO ENTRE ICES Y EL CLUB SACACHISPA

Description

Image not found or type unknown

Apostando al crecimiento y desarrollo de las instituciones, el senador provincial Lisandro Enrico junto
a la Municipalidad de Venado Tuerto, al frente del intendente Leonel Chiarella, realizan su
acompañamiento para que el Instituto Católico de Enseñanza Superior N° 9145 (ICES) y el Club
Sacachispa lleven adelante un proyecto colaborativo que permita que los estudiantes del Profesorado
de Educación Física puedan contar con instalaciones que les permitan realizar diferentes prácticas
deportivas.

En este sentido, Lisandro Enrico explicó que el trabajo conjunto entre el Club Sacachispa y el ICES
“fortalecerá los lazos vinculares para mejorar las dimensiones que tienen que ver con lo social,
educativo, deportivo, recreativo, con lo cultural y con lo afectivo. Pensar en un trabajo articulado entre
dos instituciones, educativa y deportiva, va a dar la posibilidad de enriquecimiento mutuo a las dos
entidades”.
Esta iniciativa, que ya tiene en marcha la redacción del convenio, con las normas necesarias que
brindarán tranquilidad y garantías a ambas entidades, cuenta desde el comienzo con la mediación del
senador Enrico y el acompañamiento del Municipio de la ciudad. “Luego de reuniones que
mantuvimos con docentes y directivos de ICES, nos pusimos a disposición para que los estudiantes
del Profesorado de Educación Física puedan contar con un espacio físico que no sólo les permita
acceder a la práctica de deportes, sino también a la realización de eventos que llevan adelante todos
los años: como el día del niño, del estudiante y el festejo por el día de la primavera”.

“Este proyecto no sólo es importante para ICES, considerando que esto les va a permitir ampliar el
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horizonte de formación académica sino también para el Club Sacachispa, porque las propuestas con
las que cuenta el Profesorado de Educación Física van a ser aportes muy enriquecedores para los
asociados de la entidad deportiva y para los vecinos del barrio donde el Club Sacachispa pertenece”,
finalizó el senador Lisandro Enrico.
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